

Im Team mit Sebastian Bürge: Markus Krohne mit Shepherd/Sonic

Geschrieben von: Uwe Baldes

Freitag, den 29. März 2013 um 10:25 Uhr

Auch Markus Krohne wechselt die Marke und wird in der neuen Saison mit einem Shepherd Velox V10 an den Start gehen. Dabei bildet das Mitglied des RT Harsewinkel gemeinsam mit Sebastian Bürge ein Team, der ebenfalls von Mugen zu Shepherd gewechselt ist. Neben dem Velox-Chassis setzt Markus Krohne auf Sonic-Motoren und Shepherd/Matrix-Reifen. Auf seinem Programm stehen sowohl die Läufe zur Sportkreis-Meisterschaft West und zum Nitro-West-Masters als auch die Deutsche Meisterschaft VG10 in Ettlingen sowie die European-Nitro-Challenge in Hockenheim. Markus Krohne: "Danke an Patrick Schäfer, der es möglich gemacht hat, dass dieses Team zustande kommt. Jetzt freue ich mich sehr auf eine spannende Saison mit Sebastian. Wir werden bestimmt viel Spaß haben."

